

Communiqué de presse,

TREC Saint Ouen l'Aumône 29/03/09

Une première pour l'équipe du centre équestre des Tilleuls à Saint L'Aumône et une belle réussite. Belle participation des équipes d'Ile de France qui ont découvert la plaine de Pierrelaye. Concours de TREC (technique de randonnée équestre de concours), quelques mots de présentation :

En anglais, le mot "trek" signifie "randonnée" et en arabe "chemin", mais l'origine de l'acronyme TREC, Techniques de Randonnée Équestre de Compétition, est bien française. Cette discipline sportive est née à la fin des années 1980 dans des groupes de cavaliers randonneurs désireux de mesurer leurs chevaux et leurs compétences équestres lors d'épreuves valorisant les qualités nécessaires en randonnée.

Discipline équestre des amateurs de pleine nature par excellence, le TREC se compose de quatre épreuves destinées à évaluer le couple cheval / cavalier.

Deux épreuves inspirées des difficultés rencontrées en randonnée :

Le Parcours d'Orientation et de Régularité - POR

Parcours en Terrain Varié - PTV

et deux testant connaissances et technique équestre :

Présentation du couple

Maîtrise des allures

La clef du succès ?

Une complicité parfaite entre le cavalier et son cheval.

Les résultats des épreuves de la journée, récompensés par la Société HOLCIM partenaire du Comité Départemental :

1^{er} Equipe les Petits Filous de Mériel,

2^{ème} Equipe du Centaure Vigny,

3^{ème} Equipe les Galopins St Ouen L'Aumône.

Crédit photo : Ferme des Tilleuls Saint Ouen l'Aumône.



